

Alerta Diosdado Cabello sobre el diseño de política imperial contra la unidad continental



Caracas, 4 sep (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Diosdado Cabello, hizo referencia una vez más a la campaña mediática contra Venezuela, principalmente en materia de migración, enfocada en acabar con los organismos de integración en el continente.

Durante una sesión en el Palacio Legislativo, Cabello señaló que las reuniones del llamado Grupo de Lima — conformado por países de derecha críticos a la Revolución Bolivariana— buscan revivir la Comunidad Andina de Naciones (CAN), de la cual Venezuela ya no forma parte desde el año 2006 por decisión del comandante Hugo Chávez.

Quieren 'revivir la Comunidad Andina de Naciones y cual zombie se han levantado porque quieren matar la CELAC, ALBA, UNASUR y renace la CAN', expresó Cabello durante su participación en la sesión transmitida por ANC TV.

En este sentido, indicó que detrás de esta campaña mediática se encuentra el gobierno de los Estados Unidos (EEUU), que desde la llegada de Donald Trump al poder ha arraigado su guerra contra el proceso revolucionario, impulsado por el comandante Chávez.

“El enemigo aquí es el imperialismo, nada de esto estaría ocurriendo si el imperialismo no estuviera metiendo las manos en Latinoamérica”, subrayó.

Al respecto, exhortó al poder popular a fortalecer la unidad y a apoyar las medidas tomadas por el Ejecutivo Nacional enmarcadas en el Plan Vuelta a la Patria, que tiene como objetivo apoyar a los venezolanos que emigraron pero que, tras encontrarse con una realidad adversa en otras naciones, desean retornar a Venezuela, con la premisa de estudiar, trabajar y aportar a la prosperidad socio-económica del país.

“La oposición venezolana, a través de los grandes medios de comunicación, intenta posicionar en el mundo una supuesta crisis humanitaria en Venezuela”, denunció el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de ese país, Diosdado Cabello.

Durante una sesión especial del organismo plenipotenciario, el titular rechazó la manipulación del tema por gobiernos de la región como Colombia y Perú, encargados de preparar lo que llamó un show mediático.

A los migrantes venezolanos los montan en un autobús, los ponen en un campamento y luego a caminar por la carretera para el montaje que recorre el mundo, pero ya salió a flote la realidad, aseguró.

La máxima autoridad de la ANC atribuyó este plan a “los expertos de la derecha de Colombia”, quienes pretenden evadir las cifras de desplazados en esa nación.

Cabello recordó asimismo los casos de ataques y xenofobia denunciado por los ciudadanos venezolanos en otras fronteras y convocó a los connacionales a retornar a través del Plan Vuelta a la Patria, que despliega el Ejecutivo con ese objetivo.

Gracias a esta iniciativa gubernamental, la semana última regresaron a la nación, 89 migrantes provenientes de Perú y otros 185 de Brasil, entre ellos 13 menores de edad.

Las solicitudes de repatriación voluntaria elevadas por venezolanos residentes en el extranjero desvelan la manipulación y la realidad, marcada por la xenofobia, que atraviesan los connacionales fuera de la nación, apuntó este martes el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Diosdado Cabello.

Desde el Palacio Federal Legislativo, en Caracas, señaló que la migración venezolana es utilizada para 'montar un show' y avalar las matrices negativas contra Venezuela.

Detalló que, en naciones como Colombia, a los migrantes criollos 'los ponen en campamentos, a pasar trabajo, los montan en autobuses y los bajan para ponerlos a caminar por las carreteras y montar un show para tomar la foto que le dará la vuelta al mundo'.

Cabello afirmó que la campaña mediática derivó en ataques y agresiones contra los venezolanos, quienes, actualmente, exigen el retorno a su país a través del Plan Vuelta a la Patria, cuyo objetivo es respaldar a los connacionales que se encuentran en el exterior.

“Ha comenzado a surgir la verdad de la manipulación a la que han sido objetos muchos venezolanos y de la realidad en la que se encuentran en esos países (...) Hoy están pidiendo que los regresen a Venezuela, algunos de manera arrogante exigen que envíen un avión para regresarlos. No lo hacemos porque nos exijan, es porque esto es una revolución y donde quiera esté un venezolano pasando trabajo, allá irá un brazo de la revolución a prestarle apoyo a ese venezolano sea del color político que sea”.

En este sentido, enfatizó que la Revolución Bolivariana tenderá a mano a quienes partieron a otras naciones y deciden regresar a contribuir con el crecimiento nacional.

“La Revolución no tiene nada contra ellos, al contrario, les tenderá la mano. Ojalá los que se fueron entiendan como enseñanza que si usted va a luchar que sea en su Patria, luche aquí”, agregó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170831-alerta-diosdado-cabello-sobre-el-diseno-de-politica-imperial-contra-la-unidad-continental>



Radio Habana Cuba